

Un tournoi international de football festif



Première participation de l'équipe belge de football gaélique.

Philippe Cornilleau, président de la section USL football gaélique, affichait un large sourire à l'issue du tournoi international organisé samedi au stade Nelson-Paillou.

« C'est vraiment une belle journée, surtout que nous veillons à ce que ce soit un moment de convivialité. Nous en profitons tous pour créer des liens, c'est bien là l'essentiel. L'équipe de Bruxelles a passé un bon moment, je crois. »

Les rencontres se sont succédé tout au long de la journée, et un tournoi One point challenge permettait aux meilleurs de se confronter par des tirs au but.

Au classement des différentes

poules, l'équipe de Guérande est à la première place chez les U10, Brest chez les U12 et Liffré chez les U15. De nombreux lots et coupes ont récompensé les finalistes.

■ Fête de l'Europe

L'association européenne du pays de Liffré organise un après-midi festif, avec danses, dégustations, expositions... La section football gaélique de l'US Liffré présentera son sport atypique et ses photos de voyage en Irlande. Ouvert à tous, buvette sur place.

Dimanche 12 juin, 14 h à 18 h, centre culturel, salle polyvalente. Gratuit.

Contact : 06 10 46 82 84.